

年 組 名前：

山梨市の2024年度のふるさと納税寄付額は65億円(49・9%)で、前年度を上回り過去最高となりました。シャインマスカットを中心とした果樹の返礼品の人気や、駆け込み需要が増えるとされる12月に向かってPR強化などが要因としている。	ふるさと納税寄付額は65億円(49・9%)で、前年度を上回り過去最高となりました。シャインマスカットを中心とした果樹の返礼品の人気や、駆け込み需要が増えるとされる12月に向かってPR強化などが要因としている。	ふるさと納税寄付額は65億円(49・9%)で、前年度を上回り過去最高となりました。シャインマスカットを中心とした果樹の返礼品の人気や、駆け込み需要が増えるとされる12月に向かってPR強化などが要因としている。
24年度の返礼品別の寄付件数の内訳は、シャインマスカットなど「果樹」が全体の8割以上を占めている。市は県が開発した赤系ブドウのオリジナル品種「サンシャインレッド」の取り扱いを始めるなど「返礼品のバリエーションの充実に努めた」(同課)ことも要因とする。	24年度の返礼品別の寄付件数の内訳は、シャインマスカットなど「果樹」が全体の8割以上を占めている。市は県が開発した赤系ブドウのオリジナル品種「サンシャインレッド」の取り扱いを始めるなど「返礼品のバリエーションの充実に努めた」(同課)ことも要因とする。	24年度の返礼品別の寄付件数の内訳は、シャインマスカットなど「果樹」が全体の8割以上を占めている。市は県が開発した赤系ブドウのオリジナル品種「サンシャインレッド」の取り扱いを始めるなど「返礼品のバリエーションの充実に努めた」(同課)ことも要因とする。

(2025年11月13日付 山梨日日新聞17面)

問1 山梨市の2024年度ふるさと納税寄付額が、過去最高となりました。2024年度と2023年度の

ふるさと納税寄付額を答えてください。

・2024年度:

・2023年度:

問2 過去最高となった理由を2つ答えてください。

- ・
- ・

問3 返礼品がマンネリ化しないために、どのような取り組みをしていますか。

問4 山梨市は、寄付によって寄付者に何を期待していますか。

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します

Copyright © 2025 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.